
AM Scholz fragt an, ob es seitens der Verwaltung einen Plan gäbe, wie die 

Verkehrssicherheit auf Geh- und Fahrradwegen wegen Überwuchs von Hecken 
und Bäumen privater Anlieger sicherzustellen sei. 

 
Die Verwaltung antwortet, dass die zuständige Mitarbeiterin diese 
Gefahrenstellen aufnimmt und mit den Eigentümern der betroffenen Grundstücke 

in Kontakt tritt. Jedoch seien nicht alle Gefahrenstellen durch Kontrollfahrten 
durchs Stadtgebiet ersichtlich und somit bitte die Stadt um Mitteilung, wenn man 

eine solche Gefahrenstelle kenne. 


